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扫码查
看群众信访
举报转办和
边督边改公
开情况

中央生态环境保护督察在四川
建设美丽四川 打造美丽中国先行区

中央生态环境保护督察
群众信访举报转办和边督边改

公开情况（第九批）

本报讯（成都日报锦观
新闻记者 刘依林） 11 月 5
日，记者从成都市迎接第三
轮中央生态环境保护督察工
作领导小组信访办理组获
悉，截至目前，对中央第三生
态环境保护督察组向我市移
交的第九批群众信访举报件
113 件，各责任单位均按要
求上报调查处理情况。根据
督察要求，现将群众信访举
报转办和边督边改公开情况
一览表进行公开。

截至当日，移交我市的
第九批信访举报件 113 件，
均按期办理、反馈，已办结
112 件（含阶段性办结），其
中：天府新区5件、高新6件、
锦江12件、青羊6件、金牛7
件、武侯11件、成华7件、龙
泉驿11件、青白江1件、新都
3 件、温江 6 件、双流 10 件、
郫都 9 件、新津 2 件、简阳 2

件、彭州3件、邛崃1件、崇州
2件、金堂2件、大邑5件、蒲
江1件。

截至当日，移交我市的
前九批信访举报件 661 件，
均按期办理、反馈，已办结
658 件（含阶段性办结），其
中：天府新区 31 件、东部新
区 3 件、高新 30 件、锦江 74
件、青羊29件、金牛53件、武
侯 56 件、成华 58 件、龙泉驿
57 件、青白江 9 件、新都 29
件、温江27件、双流65件、郫
都 43 件、新津 9 件、简阳 6
件、都江堰28件、彭州14件、
邛崃3件、崇州13件、金堂6
件、大邑13件、蒲江2件。

借道打围、清运渣土、铺设管道……4
日晚上9时许，二环路东一段地面道路与
香木林路及踏水巷平交路口一片火热繁
忙的景象。

二环路东一段地面道路与香木林路
及踏水巷平交路口由于路口错位布置，导
致人行、非机动车及机动车通行存在过多
交织点，易造成通行安全事故并严重影响

路口通行效率。一周前，该路口被列入成
都市第一批堵点治理点位。

“清运渣土主要通过货车完成，而货
车进入二环路需要在晚上8 点以后才可
以通行，加之借道会影响市民正常出行，
所以这项工作我们安排在夜间进行，尽量
缓解这里的交通压力。”成都城投集团市
政开发总公司项目负责人李良驹在现场

一边指挥渣土清运，一边介绍情况。
据记者在现场观察，即使是晚上 11

点，此处仍有不少行人通行，机动车右转
必须穿过人行横道。据市城管委道桥监
管中心维护科科长陈杨介绍，整改主要内
容是斑马线、无障碍通道及信号灯等交安
设施往南调整，人行及非机动车辆过街沿
二环路东、西两处路口“Z”字形布置，分别
位于香木林路口南侧和踏水巷路口北侧；
踏水巷路口北侧双“R”转角形式调整为单

“R”形式，缩短行人过街距离。“这样可以
有效避免踏水巷过街非机动车逆行，解决
部分拥堵问题，同时避免香木林路右转进
入二环路地面道路的机动车辆与行人过

街交织，缓解交通压力。”
作为小微整治提能的首个项目，何时

整改到位？李良驹介绍，接下来主要是渣
土清运、混凝土浇筑、结构层安装和人行
道地砖铺贴，预计15天完成。

记者在现场获悉，市城管委对照任务
清单，已全面启动 27 个“小微整治提能
类”点位整治工作，将于11月10日前完成
26 个点位方案设计，二环路与香木林路
口、二环路与双林路口、岷江路（龙泉山路
至中环路）、蜀龙路湖山路口、蜀龙路龙青
路口5个点位本周内将进场施工，确保在
春节前完成点位整治。

成都日报锦观新闻记者 李长乐 文/图

“小微整治”
预计半个月完工

二环路东一段地面道路
与香木林路及踏水巷平交路口

“医院门口有个公交车站，公交车一
停就容易堵起。”“医院中午出来吃饭的人
很多，人流量一大也容易造成堵塞。”成都
市第三人民医院的门口，就交通拥堵的原
因，大家纷纷说着自己了解到的情况。昨
日，围绕“开门治堵”的主题，市卫健委、市
公安局交管局、市交通运输局等单位负责
人来到成都市第三人民医院，征集交通治
堵有关诉求、意见建议。

昨日9点，相关负责人来到市三医院
门口，现场查看、了解交通拥堵的原因。
市三医院后保部副部长尹睿一边就相关

情况进行介绍，一边也将平时患者反映的
问题提了出来，“我们医院门口一直都存
在交通拥堵的问题，很多患者也给我们反
映过。医院门口患者、家属进出频繁，人
流量大，加上很多患者会打车来医院，在
门口上下车的时候就会影响交通。”

在现场记者看到，医院门口患者及
家属进进出出，医院门口不少车辆为了
礼让行人，放缓了车速，甚至停了下来。
同时，离市三医院门口几十米处有一个
公交站，每当公交车停靠，都会一定程度
上造成拥堵。另一侧，网约车、出租车占

道等客、上下客，阻碍后面车辆正常通
行，也阻碍了从医院出来的车辆汇入，进
一步加剧拥堵。

“我们正在针对学校、医院、社区等进
行问题收集，针对每个堵点的情况，会‘个
性化’定制‘治堵’方案，今天我们来，主要
是了解清楚医院门口出现拥堵的原因。”

成都交警四分局办公室主任秦毅表示，
“通过现场走访了解的情况，我们会将市
民、医院反映的问题带回去，认真进行分
析、研判，针对不同的‘堵点’进行针对性
研究，做‘一点一策’的方案，争取以最快
的方式把交通拥堵问题解决好。”

成都日报锦观新闻记者 胡瑰玮 文/图

日前，成都公布了第一批63项堵点治
理任务清单，统力大道成新蒲快速路口的
治理正是其中之一。上周记者来到此路段
看到已开启了挖掘施工，一周过去，改造工
程是否有新进展，记者再次进行回访。

昨日 10 点，当记者乘车从绕城高速
成新蒲站驶出，来到统力大道成新蒲快速
路口时，只见路边顺次摆放着一排黄色的
隔离锥筒，路中伫立着一圈蓝门绿墙的围
挡，从外部看去，与上周并无明显变化。

走进围挡内部，另一番景象映入眼帘
——此前开挖裸露的燃气迁改沟槽已不
见踪影，六七名工人师傅正在对道路结构
层面进行养护。

“你脚下踩的地方以前是绿化带，我
们刚刚把下面的燃气管网迁移，并完成道
路结构施工。”指着记者面前刚刚铺筑的

道路，施工方中铁八局工作人员何国敏介
绍，完成结构施工的路面需要经过 10 天
左右的养护，然后就可以铺柏油、画交通
标识投入使用了。

何国敏还透露，为了减少施工对道路
通行的影响，施工中也进行了工期和工序
调节，比如用小车换大车，减少占道面积；
施工避开高峰时段，减少对交通的影响。

“这一段长84米的绿化带，拓展成路
面后，从绕城出口出来需要在口子上左转
的车辆就可直行，不用在汇合处跟成新蒲
主道上的车争道了。”成都市双流区住房
和城乡建设局工作人员万逸指着图纸说。

建设单位成都空港建设管理有限公
司相关负责人告诉记者，统力大道成新蒲
快速路口主要拥堵原因为绕城高速下行
车流与成新蒲快速路进城车流在汇入处

交织，严重影响成新蒲快速路进城方向的
通行效率。为解决这一堵点问题，市住建
局会同各相关市级部门和双流区，经过多
方考量和论证，敲定了最终改造方案——
改造成新蒲大道与绕城高速收费站出口
合流处的侧分带84米，优化交通组织，缓
解交通拥堵。

成都空港建设管理有限公司项目主

管魏亚伟介绍说，统力大道成新蒲快速路
口改造情况较为复杂，侧有成雅铁路，下
有燃气管道和地铁 17 号线，需要协调多
个部门，完成多项备案。按照项目施工进
度，预计在12月完成改造。届时，该段路
口将以畅通的新貌重新开放。

成都日报锦观新闻记者 杨升涛 陈
方耀 实习生 钟楠樨 文/图

燃气管网迁移完毕
道路结构施工完成

本报讯（成都日报锦观
新闻记者 王茹懿） 11 月 5
日，2024第二届大凉山西昌
民族电影周新闻发布会在成
都举行。记者从会上获悉，
本届电影周以“冬季暖阳 光
影凉山”为主题，将于 11 月
20日-30日在西昌举行。活
动期间，将实施“群山计划”

“56 个机位计划”“ALL 映计
划”“特写计划”“即兴计划”

“彩蛋计划”6大计划，举办8
项主体活动。

据了解，本届电影周活
动不仅涵盖了电影创作、制
作、放映等多个环节，还融入
了文化旅游、民族风情等元
素，旨在通过一系列丰富多
彩的活动，展现凉山独特的
地域文化、民族风情和电影
艺术魅力。

作为本届电影周的特
约推荐人，中国电影家协会
第十届副主席任仲伦对凉
山电影事业的发展寄予厚
望。他表示，凉山拥有丰富
的文化资源和独特的民族
风情，这为电影创作提供了
广 阔 的 舞 台 和 无 限 的 灵

感。“希望通过本次电影周，
能够吸引更多的电影机构
和艺术家来到凉山，深入挖
掘这片土地上的故事和人
物，创作出更多反映凉山风
情的优秀作品。”

发布会现场还透露了本
届电影周的一些亮点和特色
活动。其中，“五彩大凉山”
共创剧本计划备受瞩目。该
计划将面向全网征集评选

“十佳”围绕大凉山的定制剧
本，并聘请专业团队对最优
剧本进行拍摄制作。这一举
措不仅为电影创作者提供了
展示才华的平台，也为凉山
电影产业的持续发展注入了
新的活力。

此外，电影展映活动也
是本届电影周的一大看点。
为期10天的展映活动中，将
精心挑选一系列近年来备受
好评的影片。据介绍，这些影
片不仅涵盖了国内外优秀电
影作品，还特别注重展示反映
中国文化和凉山风情的影片，
让观众在欣赏电影的同时，也
能深入了解凉山的历史文化
和民族风情。

统力大道成新蒲快速路口

大力推进公安工作现代化，护航高质量
发展。如何谋划？如何落实？11月5日，成
都日报锦观新闻记者采访了都江堰市副市
长、市公安局局长陈洋。陈洋表示，全市公
安工作会议吹响了强力推进成都公安工作
现代化的号角，主题突出、立足实际、着眼未
来。作为成都公安的一分子，都江堰公安将
以全市公安工作会议精神为引领，将学习热
情践行于实际行动，精准对表、精细布局、精
致落实，用忠诚履职、实干实效书写新时代
都江堰公安工作的新篇章，为成都高质量发
展和现代化建设贡献力量。

千年古堰焕发勃勃生机，一座山水文
旅新城正在“天府之源”强势崛起。成都

都江堰公安主动扛起服务发展大局之责，
紧扣构建“五大新城”决策部署，以初心砥
砺前行的精神，以使命鼓舞奋发的斗志，
以永不懈怠的精神状态，捍卫政治安全、
护航经济发展、维护社会稳定、守护人民
安宁。

坚持政治建警，铸牢忠诚警魂。深入
学习贯彻党的二十届三中全会精神和习近平
总书记关于新时代公安工作的重要论述，
牢牢把握“公安姓党”的政治属性，坚定不
移把政治建警的系列要求落到实处，不断
推动学习贯彻全国、全省和全市公安工作

会议精神走深走实。主动服务大局，扛起
使命担当。坚持以人民为中心的发展思
想，不断提升打击的“深度”、防范的“广
度”、服务的“精度”。牢牢把握新时代公安
机关职责使命，深入推进平安建设、社会治
理、公共安全、政务服务等工作，统筹落实
打防管控治各项措施，以高水平安全保障
高质量发展。

深化改革创新，激发动力活力。坚持
向改革要动力、要活力，向科技要警力、要
战斗力。以打造“一部+四中心+七室”情
指行一体化运行机制升级版和智慧公安建

设为牵引，构建“专业+机制+大数据”新型
警务运行模式。推动“警务+文旅”深度融
合，构建“无人机巡空、铁骑巡线、巡逻组巡
片、视频巡面”的“四巡合一”巡逻模式，擦
亮旅游警察金字招牌。全面从严治警，锻
造公安铁军。坚持从严治警不动摇、素质
强警不松懈、爱警暖警不悬空，一体推进党
纪学习教育、清廉蓉城建设和法纪专题教
育；用心用情做好爱警暖警实事，完善民警
身心健康保护机制，为公安工作现代化提
供坚强队伍保障。

成都日报锦观新闻记者 何良

现场查问题
“一点一策”定方案

市三医院门口

8大活动 10天展映

第二届大凉山西昌民族电影周
本月20日启幕

中央第三生态环境保护督察组
向成都市移交第十八批信访件

中央第三生态环境保护督察组
交办信访举报件情况
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全市社会面问题

11月5日
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10月19日至11月5日
累计交办数量（件）
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上接01版
截至11月5日10

时，中央第三生态环
境保护督察组累计向
我市转办群众信访举
报件1656件（来电890
件、来信766件），其中
重点关注58件。各地
累计信访举报件为：
天府新区 99 件、东部
新区7件、高新85件、
锦江 160 件、青羊 97
件、金牛 147 件、武侯
146件、成华161件、龙
泉驿126件、青白江16
件、新都76件、温江76
件、双流 147 件、郫都
83件、新津19件、简阳
13件、都江堰60件、彭
州30件、邛崃8件、崇
州 45 件、金堂 12 件、
大邑28件、蒲江7件、
全市社会面问题8件。

本报讯（成都日报锦观
新闻记者 陈浩）11月5日，

“南洋杯”世界围棋大师赛八
强赛在成都继续进行，3 名
中国棋手、1 名韩国棋手晋
级四强。成都棋院棋手党毅
飞战胜韩国棋手卞相壹闯入
四强，半决赛将面对另一位
韩国棋手申真谞。

首届“南洋杯”世界围棋
大师赛由中国围棋协会与新
加坡围棋协会主办，吸引了
中、日、韩以及东南亚、欧洲、

北美的 32 名顶尖棋手纹枰
争锋，其中不乏柯洁、丁浩、
申真谞、朴廷桓等名将。

5 日举行的八强赛，焦
点战是两盘中韩之战，结果
双方各胜一局，党毅飞战胜
卞相壹，辜梓豪不敌申真
谞。另外两盘是中国棋手
之间的竞争，王星昊、李钦
诚战胜国家队队友晋级四
强。半决赛将于 6 日举行，
由党毅飞战申真谞，王星昊
对李钦诚。

“南洋杯”世界围棋大师赛四强出炉
成都棋手党毅飞晋级

担当作为创新突破
擦亮旅游警察金字招牌


